

Minigolf – Spaß oder Sport?

Die Minigolfer küren von 13. – 17. Juli ihre nationalen Meister im Sportpark Lissfeld. Minigolf – ein ernstzunehmender Sport? Ja, haben doch die Lissfelder vor 2 Jahren ein Jugendleistungszentrum gegründet. In Eferding soll Minigolf gar in den Schulsport integriert werden, da es derartig positive Auswirkungen auf die Konzentrationsfähigkeit der Kinder hat.

Aber es geht definitiv nicht ohne den Spaß! Der sorgt dafür, dass ungefähr jeder 2. Österreicher diesen Sport schon probiert hat. Manch einer wird dann von den kreativen Möglichkeiten, den Ball mit einem Schlag ins Loch zu befördern, so fasziniert, dass er dabei hängenbleibt.

So passiert bei den beiden Linzer Talenten Martina und Markus Danner. Wenn diese demnächst bei den Österreichischen Meisterschaften oder Mitte August bei den Junioren-Europameisterschaften die Schläger schwingen, dann ist der Weltrekord von 18 Schlägen für die 18 Bahnen permanent in Gefahr. Während Martina bereits den Juniorenweltmeistertitel bejubeln durfte, ist Markus noch auf der Jagd nach seinem ersten großen Titel. Vielleicht wird es in den nächsten Tagen in Linz schon so weit?